



Communiqué de presse

11/01/10

Fuseau 1000m LGV

Les Verts - Europe Ecologie Aquitaine ont pris connaissance avec amertume et colère des choix des fuseaux LGV de 1000 m retenu par le Comité de Pilotage.

Le premier constat qui s'impose reste l'interrogation sur l'utilité d'un comité de pilotage puisque le fuseau choisi par le comité est connu depuis déjà plusieurs jours et circule sur internet.

Le deuxième constat porte sur la confirmation des craintes dans le choix opéré pour ces fuseaux : des gares excentrées (Agen et Dax), une saignée à la fois dans une partie du prestigieux vignoble bordelais, dans le massif forestier landais et dans une zone densément urbanisée au Pays Basque.

Troisième constat enfin, la démonstration de la volonté de l'Etat et de RFF de passer en force en dépit des oppositions qui se lèvent partout en Aquitaine.

Les Verts - Europe Ecologie Aquitaine entendent réaffirmer leur opposition à un projet inutile, destructeur et ruineux.

C'est pourquoi ils appellent aux côtés des élus et des associations au grand rassemblement qui se tiendra le **samedi 23 janvier à 16h à Hendaye**.

Monique De Marco, tête de liste régionale Europe Ecologie Aquitaine

Contact Presse :

Bérengère BATIOU, Attachée de Presse de la Campagne Europe Écologie Aquitaine

presse-aquitaine@regions-europe-ecologie.fr

06 37 46 17 13 - 05 56 81 14 63

Avez-vous réellement besoin d'imprimer ce document?



Les Verts